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近日，“2017年中国房地产500强”
新鲜出炉，河南常绿集团作为鹰城本土
房地产开发企业名列其中。 在“2017
年3·15鹰城消费者维权活动”中，河南
常绿集团荣获鹰城消费者信赖品牌。
近年来，常绿集团的品牌影响力与日俱
增，是什么促使这家本土房地产开发企
业如此珍视自己的品牌呢？

在房地产行业洗牌日趋加剧的今
天，河南常绿集团23年来始终本着信
守承诺、客户第一的原则诚信经营。从
前期开发的常绿·九天庄园、常绿·盛世
锦园、常绿·桃花源到今天的常绿·大阅
城、常绿·林溪谷系列、常绿·林溪美地
系列，产品不断升级换代，品质不断精
益求精，服务不断温暖人心。从平顶山
到南阳、焦作、鹤壁、郑州，全省5城 13
盘，一路走来，时间记录下了常绿集团
的点滴发展，客户见证了常绿集团的成
长与艰辛。23年积累的经验和教训，
使这个鹰城的本土房企倍加珍惜今天
的市场和客户。日前，河南常绿集团董
事长刘涛接受了本报的访问，全面阐释
了常绿集团如何用匠心打磨品质细节、
用心铸造诚信品牌的过程。

作为河南常绿集团董事长，您为什
么如此重视品牌？

刘董：常绿集团根植鹰城23年，我
们在本地积累的客户也有上万家了，品
牌的形成是一个漫长的过程，它的形成
包含了业主对我们开发产品的认可，对
小区物业服务水平的肯定，对常绿这个
品牌的信任。

我们深知唯有感恩，唯有创造好的
产品，才能更好地回馈广大业主。2016
年，新产品常绿·林溪美地一期团购部
分闪亮登场，我们看到来收房的业主满
心欢喜。他们看到了不一样的常绿，从
小区的景观绿化，到入户大门的豪华装
修，从乘坐电梯时看到的高档电梯门
套，再到房间里的毛坯交房标准，大家
都纷纷点赞！战略合作伙伴——悦来
物业的升级服务更是给大家耳目一新
的感觉，从保安人员真诚的敬礼到保洁

阿姨和蔼可亲的问候，从贴心管家耐心
地讲解再到项目经理井井有条的管理，
无处不透露着我们对这个项目高标准
的要求。业主纷纷表示，当时一期团购
常绿·林溪美地真的太划算了，有好多
客户本来想交房后转手卖了赚点钱，结
果一看这小区品质都想留着自己住了。

说真的，林溪美地这个项目倾注了
太多人的心血，它也是常绿集团20多
年来产品升级的代表。为了让大家看
到常绿集团的改变，在林溪美地前期产
品规划阶段，公司相关设计人员、采购
人员、工程人员连续数月加班加点，小
到建筑主材及辅材的选用，从水泥、沙、
钢筋、防水、门窗的标准，到开关插座、
水管线路的选配，再到入户门的装修设
计、电梯品牌、电梯门框造型选择，每一
个步骤都经过反复论证和推敲；大到项
目绿化景观的规划设计，楼体造型设计
及外立面的选配，集团总裁郭东辉、工
程管理中心总经理牛明华更是亲力亲
为参与指导。

为了使产品精益求精，在该项目外
立面颜色的选择上，集团领导更是再三
研究。外立面可不是小事，它跟一个年
轻姑娘去相亲是一样的道理，出门之
前，画什么样的妆容，穿什么样的衣服，
配什么样的鞋子，拿什么样的包，只有
协调了，看着舒服了，相亲才有可能成
功。所以我们外立面的颜色，既不能轻
浮也不能压抑，既不能招摇也不能土
气。当时项目公司虽然已经选定了几
个颜色，可是集团很担心产品出来的最
终效果不好，我和高层亲自带队到上
海、杭州等一线城市考察学习，最终呈
现了现在的外立面颜色。

为了让客户满意，为了感恩一直追
随常绿的鹰城百姓，我们林溪美地这个
项目一期足足赔了一个亿，虽然一期是
团购房，但我们投入的成本一点都不比
后边少，花费的精力更是难以用言语表
达。得到客户的信任，是常绿最大的收
获，让业主满意是常绿最大的追求，让
客户追随是常绿一如既往的奋斗目标，

这就是常绿的品牌价值！
经历了这个项目，你们收获了什

么？
刘董坚定地说：“这些年，公司最大

的收获就是通过不断地发展，通过和标
杆企业竞争，我们赚到管理经验，我们
赚到了常绿这个品牌信誉，没有什么比
这些来得更可贵！现在公司已经比以
前成熟了，想要稳准狠发展，我们会考
虑：你对一个城市，对一个区域，对未
来发展趋势的判断是否准确？你对
项目的规划定位是否适应市场适应
客户？你对外观设计、景观设计、户
型设计是否做到胸有成竹？公司的
管理模式、管理条线、成本管控、节点
管控、工程管理、营销能力是否能支撑
现在的市场发展？正是从稚嫩到成熟，
我们经历了挫折和失败，我们收获了经
验和教训，我们永不言弃，才让我们学
会了思考，完成了蜕变，这就是我们的
收获。”

您对2017年是否有信心？
刘董：2017 年对河南常绿集团来

说是不折不扣的“二次创业年”。作为
一家本土房地产开发企业，在面对一线
房企竞争时，苦练内功则是当下的头等
大事。我们必须改变固有管理模式，一
切以市场经济为导向，不断加强企业管
理，深化企业标准化改革，调整考核方
式，加强产品品质，加强成本管控，加强
营销管理。总而言之，只有夯实企业管
理基本功，才能适应竞争激励的市场。
2017年我们信心满满，必将火力全开！

和刘涛董事长结束访谈后，笔者深
深感受到了他身上那种坚忍不拔的精
神，那种对企业诚信经营的态度，对公
司未来发展的思索。作为一家本土民
营企业，最打动笔者的是：常绿集团自
知唯有感恩，唯有不断创造良好的人居
环境才能回报社会。逆境中磨剑，顺境
才能崭露锋芒。风雨兼程，一路有您，
正是您一路走来的陪伴，才造就了今天

“常绿集团”这个品牌。它将是您值得
信赖的品牌房地产运营商！
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